
Die Verwaltung teilt mit, dass ein Schreiben der DB Schenker eingegangen ist. Darin 
wird mitgeteilt, dass der letzte Nutzer des Industriestammgleises zum 30.06.2014 
nicht mehr durch die Bahn beliefert wird. 
 
Es soll eine Abfrage durch den Wirtschaftsförderer zur weiteren Nutzung erfolgen.  
Das Ergebnis wird dann in der neuen Legislaturperiode im 
Stadtentwicklungsausschuss zur Diskussion gestellt. 
 
 


